

## Pressemitteilung

## Innomatik AG bietet umfassende Technologie-Beratung im Bereich KI

Bensheim, den 29.06.23 – Die rasante Entwicklung in den Technologiefeldern Virtual Reality (VR), Augmented Reality (AR), Robotik und insbesondere Künstliche Intelligenz (KI) erfordert eine intensive Auseinandersetzung von Unternehmen mit diesen Themen. Der Einfluss von KI auf vielfältige Unternehmensprozesse wird in den kommenden Jahren enorm sein. Deshalb müssen Firmen bereits heute ihre digitalen Strategien dahingehend anpassen, um nicht von den Entwicklungen überrollt zu werden.

Die Innomatik AG aus dem südhessischen Bensheim ist Teil der speedikon-Firmengruppe und forscht bereits seit über 10 Jahren intensiv an disruptiven Technologien und möchte nun ihr umfangreiches Technologie-Wissen Unternehmen zur Verfügung stellen. Deswegen bietet das innovative Unternehmen zukunftsorientierte Beratungsleistungen und zielführende Schulungen an, um ihr fundiertes KI-Wissen zu vermitteln und Unternehmen branchenübergreifend für die Herausforderungen der Zukunft fit zu machen.

"Wir haben unseren Fokus an die Bedürfnisse von Unternehmen im KI-Bereich strategisch ausgerichtet, um Firmen hier an der Bergstraße, aber auch über die Region hinaus, die Möglichkeit zu geben, von unserem Wissen langfristig zu profitieren. So stärken wir Unternehmen aus vielen Marktsegmenten in Deutschland beim Einsatz dieser zukunftsweisenden Technologien, sodass sie sich im internationalen Wettbewerb gut behaupten können," erläutert Dr. Peter Merkel, Vorstandsvorsitzender der Innomatik AG.

Um die Grenzen des Machbaren noch weiter zu verschieben, hat das Bensheimer Unternehmen das B-IT Lab ins Leben gerufen. In diesem Forschungszentrum arbeitet ein hochqualifiziertes Team von Fachleuten an Basistechnologien und entwickelt diese kontinuierlich weiter, um somit maßgeschneiderte Anwendungen für Kunden zu schaffen. "Die enge Zusammenarbeit mit zahlreichen Unternehmen aus unterschiedlichen Branchen ermöglicht es uns, diese neuen Technologien im Praxisumfeld zielführend einzusetzen und passgenau zu optimieren," betont Frank Rust, Leiter des B-IT Labs.

Um die Öffentlichkeit an den Innovationen des B-IT Labs teilhaben zu lassen, ruft die Innomatik AG die Vortragsreihe "B-IT Lab Afterhours" ins Leben. Dort werden monatlich neuste Technologietrends vorgestellt und mit den Besuchern diskutiert. Den Anfang macht am 12. Juli um 17 Uhr die Veranstaltung "KI: Quo vadis?", bei der nicht nur die Grundlagen von KI näher ausgeführt werden, sondern auch die Chancen und Grenzen dieser bahnbrechenden Technologie. Im Anschluss haben die Teilnehmer die Möglichkeit mit Experten und anderen Unternehmen den fachlichen Austausch in geselliger Runde zu beginnen. Anmeldungen erfolgen über die Website <a href="www.innomatik.com">www.innomatik.com</a> oder per Mail an <a href="mailto:info@innomatik.com">info@innomatik.com</a>.



## Über die Innomatik AG

Die Innomatik AG mit Sitz im südhessischen Bensheim ist ein führendes Unternehmen im Bereich der digitalen Transformation. Mit ihrem umfangreichen Wissen und ihrer weitreichenden Expertise in disruptiven Technologien wie VR, AR, Robotik und KI unterstützt die Innomatik AG Unternehmen durch zielführende Beratungsleistungen und passgenaue Schulungen, um sie in Projekten ihrer digitalen Transformation erfolgreich zu begleiten.